



Taucherfreunde auf Tauchsafari

Eichendorf. Die Taucherfreunde „da wuide Haufa“ sind auf einer einwöchigen Tauchsafari gewesen. Ziel dieser Reise waren die nördlich gelegenen Wracks und die berühmten Riffe im Ras Mohammed Nationalpark und die von Tiran. Hier konnten Barrakuda Schulen, Makrelen, Schnapper und vieles mehr beobachtet werden, die an den Riffen vorbeizogen. Ab und zu ließ sich auch ein Grauhai blicken. Das berühmteste Wrack vom Roten Meer, die Thyselgorn, war ebenfalls das Ziel für zwei Tage. Da man fast alleine am Wrack war, konnte in den verschiedensten Tauchgängen bei Tag und bei Nacht das Wrack kom-

plett erkundet werden. Die Kriegsladung mit Panzern, Jeeps, Motorrädern und Lokomotiven ergab beste Fotomotive. Ein weiteres interessantes Wrack war die One Million Hoppe. Diese kann nur bei idealen Wetterbedingung angefahren werden. Den Abschluss bildeten die Tiran Riffe, die wahrscheinlich schönsten Riffe von Sinai. Einhellig beschlossen die Taucherfreunde, im nächsten Jahr wiederzukommen, denn es warten weitere neue Wracks auf eine Erkundung, wie beispielsweise die SS Turkia und die Rosmarie Möller. Mehr Infos gibt es bei Alfons Kettl unter Telefon: 0160/93748037.